

Cuarto Lugar para Cuba en Copa Mundial de lucha libre



La Habana, 8 abr (RHC) El equipo cubano de lucha libre cayó 4-6 ante Japón y terminó en la cuarta posición de la Copa Mundial de lucha libre, que se disputó este fin de semana en Iowa, Estados Unidos.

Los gladiadores antillanos, que más temprano este domingo igualaron a cinco victorias por bando con Kazajstán, disputaron un cerrado duelo con los nipones que se decidió en el último combate ganado por el japonés Taiki Yamamoto 6-5 ante el cubano Yudenis Alpajón en los 125 kg.

El duelo por el bronce se inició con tres triunfos consecutivos de los asiáticos en los 57,61 y 65 kg, hasta que en los 70 se impuso el cubano Franklyn Maren, luego llegaron otros dos triunfos de Japón en 74 y 79, pero los cubanos cerraron el match y lo pusieron a un triunfo del empate, con victorias de Lázaro Hernández, Yurieski Torreblanca y Reineris Salas, en 86,92 y 97 kg, respectivamente.

Cuba, que el sábado derrotó a Mongolia 7-3 y perdió con Azerbaijan 2-8, contó con cuatro luchadores que terminaron con un saldo favorable durante el certamen.

Alejandro Valdéz (65), Franklin Maren (70), Livan López (74) y Yurieski Torreblanca (86), ganaron tres de los cuatro combates celebrados, en tanto Reineris Salas y Lázaro Hernández tuvieron balance parejo de 2-2.

El resto del seleccionado concluyó con más derrotas que victorias, Reineris Andreus y Yowlis Boone, ganaron un combate y perdieron tres, y Yoan Zulueta y Yudenis Alpajón se fueron en blanco en cuatro salidas al tapiz.

En resumen, de 40 peleas efectuadas, vencieron en 18 y cayeron en 22.



Radio Habana Cuba